



観測が始まって以来、最速の梅雨明け。さっそく今日プール開きをし、みんな水の感触に大喜びでした。こんなに早い梅雨明け…となれば、心配なのは水不足です。子ども達が存分に水遊びが出来るよう、七夕の短冊にお願いしましょう。2階テラスに日除けテントを取り付けましたので、水遊びがさらに快適にできそうです。

夏季保育の出欠確認

楽しい夏休みシーズン。日頃お忙しいお父様・お母様も、休暇を取られることと思います。保育園はお盆の時期も通常通り開所していますが、ご両親のどちらかお一人でもお仕事が休みの場合には、家庭保育のご協力をお願いしています。職員も皆様と同じように子どもを育てながら働いております。職員の休みを保証するためにも、宜しくお願い致します。本日、おたよりを配布致します。



行事予定

- ・2日 (月) プール開き
- ・5日 (木) 身体測定
- ・6日 (金) 七夕
- ・10日 (火) 体育指導
- ・18日 (水) 避難訓練
- ・20日 (金) 誕生会
- ・24日 (火) 体育指導(プール)
- ・26日、27日 (木・金)

お泊り保育
さくら組



きもちいい♡



汗のはなし

汗を分泌する汗腺は生後3年まででその機能が決まります。3歳までの外気の気温が高いほど、汗腺の数は多くなるようです。汗腺が発達している方が体温調節機能が高いので、子ども達には時には運動してしっかりと汗をかくトレーニングをさせることが大切です。体外へ熱を出せないで熱中症になりやすく、またイライラしやすくなります。冷房の中で過ごす時間が長いと汗腺の機能が低下し、体温調節がうまくいなくなり夏バテの元。水分を取りながら、たまには汗を流してみましよう。

汗疹は汗をかくからなるのではなく、汚れや汗で汗腺が詰まり炎症を起こした状態です。汗をかいたらすぐに濡れタオルで拭いたりシャワーを浴びてサッパリし、肌を清潔に保ちましよう。



0・1・2歳は
テラスで水遊び★

お知らせ

朝戸保育士が6月で退職しました。ちゅーりっぷ組には高橋保育士が入ります。